



D. José María Serret. A esta escuela podrán asistir los ciegos pobres de los pueblos de aquella provincia...

Dicen de Gerona, que divaga por las inmediaciones de Santa Coloma de Farnés, sembrando el terror en la comarca...

El obispo de Valencia ha salido de aquella capital para los baños de Grávalos.

Esta noche obsequiará con una brillante serenata el primer batallón de voluntarios del Centro al Sr. D. Práxedes Mateo Sagasta...

Entre los empleados de la compañía de ferro-carriles de Madrid a Zaragoza y Alicante, y bajo la protección del consejo de administración de la misma, se ha formado una sociedad cooperativa de consumidores...

El Sr. D. Roque Barcia nos ha rogado la inserción de las siguientes líneas: «Señor director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA...

Al distinguido compañero: Llega a mi noticia, aunque no lo creo, que un grupo tiene proyectado venir a estas prisiones con el fin de arrancarme a viva fuerza...

Declaro que quien tal intento, es un enemigo capital de mi honra y del pueblo.

Declaro también que pudieran arrancarme muerto, vivo no.

Suplica a Vd. la inserción de estas líneas y le anticipa gracias su afectísimo seguro servidor Q. B. S. M.—Roque Barcia.»

No creemos que nadie, individual ni colectivamente, abrigue el insensato y absurdo proyecto de poner en libertad a viva fuerza al Sr. Barcia...

Las Novedades cree que si la crisis se resuelve fuera del parlamento, las probabilidades están por la conciliación...

Se anuncian grandes tempestades, inundaciones, granizadas y pedreas para el próximo mes de agosto...

Los empleados facultativos del museo Arqueológico han sido propuestos al ministerio de Estado para ser recompensados con varias condecoraciones.

La mayoría de los periódicos políticos cree que el resultado de la crisis será favorable para que continúe la conciliación.

La hermandad del Refugio, a pesar de haber disminuido los fondos con que antes contaba, sigue costeando los baños de Trillo a gran número de pobres...

Hemos tenido el gusto de ver un ejemplar de la Constitución, que dedican al rey los Sres. D. Mateo Fuster y D. José Fernández. Es un trabajo hecho con sumo gusto y grande inteligencia.

Dice un colega: «Empieza a hablarse de la separación del general Baldrich. Si esta separación debe tener lugar, rogáramos al gobierno que la decretase desde luego...

La causa de la crisis, según la Constitución, está en que los ministros no se entienden entre sí; y como esa falta de inteligencia existe desde que se abrieron las Cortes...

El director del real patrimonio ha pasado a Aranjuez, acompañado del señor director general de Propiedades y derechos del Estado...

Entre las mujeres presas en Versalles a consecuencia de los últimos acontecimientos se encuentra una española.

Según el Gaulois, los diputados legitimistas franceses han acordado no renunciar al cargo de diputados y apoyar al gobierno actual.

El Gaulois asegura que los principales centros de acción de la Internacional y de la Commune se han trasladado de París a varios puntos de la frontera de España...

El gobierno italiano proyecta grandes

construcciones en Roma para aumentar la comodidad y la belleza en aquella capital.

Según el Puente de Alcolea, la subida de los fondos se debió ayer a la creencia de que la conciliación continuaría.

Respecto a la conciliación dice la Epoca: «Los que presumen de zahories se inclinan a creer que habrá un conato de formación de ministerio radical...

Dice la Igualdad: «Se ha negado al teniente coronel gradnado D. Emilio Gutiérrez, ayudante del general Caballero de Rodas, la licencia que se concede sin dificultad alguna a todos los militares que, como él, se hallan de reemplazo...

La Discusión cree que el rey, después de oír hoy las opiniones de diferentes hombres políticos, acabará por dejar el gabinete tal como está, con alguna ligera variación que no modifique la esencia del mismo.

Un sugeto se entretenía en recorrer varias noches los alrededores del Canal y paseo de las Delicias disfrazado, ignoramos en qué forma, pero tratando de parecer un fantasma, sin duda con el objeto de asustar a los transeúntes.

Varios diputados republicanos tenían dispuesto su viaje para ayer tarde; pero ante las reflexiones de sus compañeros y en la eventualidad de que hoy pudieran ser necesarios sus votos, han suspendido su marcha.

TERCERA EDICION.

Dice el Imparcial: «Parece que el duque de Montpensier se dirigirá uno de estos días a Pau, donde también deben ir algunos personajes del partido moderado.»

Es falso lo que se dice ó se da a entender en las anteriores líneas. El duque de Montpensier irá, no a Pau, sino a Aguas-

Buenas, para atender a la salud de su familia, y no tiene para qué recibir visitas políticas.

Ayer salió para Cuenca, su país, el senador del reino por dicha provincia señor marqués de Casa Pacheco.

Ha regresado a Zaragoza el señor arzobispo de aquella diócesis, después de haber visitado y prodigado toda clase de auxilios a los habitantes del pueblo de Agón...

El ministro de Fomento se ha propuesto en estos días no firmar orden alguna referente al personal de dicho ramo.

El ingeniero jefe de minas Sr. Loygorri ha sido destinado al distrito de Palencia, con residencia en Valladolid, que es una de las provincias de dicha demarcación.

La actitud de los republicanos demostrada en el almuerzo celebrado ayer en Pinos, ha hecho concebir a muchos radicales la esperanza de que podrán contar con el apoyo de la parte templada de los republicanos, si se forma una situación completamente democrática.

Algun ministro de ideas no sospechosas para los elementos liberales, seguía sosteniendo ayer, aun después del consejo en que se planteó la crisis, que esta era ineficaz para el bien del país, imprecidente y peligrosa.

Si hay modificación ministerial, es casi inevitable la disolución de las Cortes y el proceder a nuevas elecciones de diputados, siendo de advertir que para fin de año habrá también elecciones municipales.

Ha sido agraciada con el título de condesa de Pelayo doña Ana Rodríguez, viuda de Masatu Eraso, una de las primeras fortunas de Cuba. Esta señora reside actualmente en París.

Hasta el lunes no saldrá la corte para la Granja; pero el rey permanecerá poco en aquel sitio, pues se propone visitar varias provincias.

A las doce ha sido recibido hoy en audiencia solemne para presentar sus credenciales el nuevo representante de Francia.

Todos los periódicos censuran la modificación hecha en la hora de la salida del expres del Norte. Pronto se conven-

cerán los mismos que la han gestionado de que en vez de ganar medio día han perdido uno y medio. Un periódico llega hasta añadir que esto equivale a matar la prensa de la tarde, y tiene razón por lo que hace a las provincias a quienes la modificación afecta.

Muchos indicios hacen sospechar que si se rompe la conciliación, el elemento que ocupe el poder ha de verse rudamente combatido por todas las oposiciones, incluso sus amigos de hoy.

El Imparcial y el Debate sostienen en estos momentos una polémica personalísima sobre si los redactores de uno y otro periódico apoyaron antes de ahora a otros hombres y otras situaciones muy contrarias a la de hoy.

En el ministerio de Fomento se trabaja en la actualidad en el proyecto de creación de institutos de vacunación para evitar los estragos que con tanta frecuencia está causando la viruela. Según nuestras noticias, parece que está ya redactado el decreto dictando tan importante medida.

A las dos se han reunido los ministros en la Presidencia.

Doña Ulpiana Martínez a quien se ha concedido una pensión por las Cortes, no es nieta, como se ha dicho, del general Zurbano, sino sobrina.

Para la provision de dos categorías de ascenso, vacantes en la facultad de farmacia, han sido propuestos en primera terna los catedráticos de entrada D. Pedro Bassanaga, D. Antonio Mallo y don Antonio Brunet, y en la segunda don Fructuoso Plasas, D. Pedro Lleget y D. Ignacio Garcia.

La pintoresca provincia de Santander ha inspirado a uno de nuestros más reputados escritores, que oculta su verdadero nombre bajo el seudónimo de Juan Garcia, un libro bellísimo y castizamente escrito que, con el título de Costas y montañas acaba de ver la luz pública, libro que heara a la literatura española y que seguramente figurará en la biblioteca de toda persona de buen gusto.

D. Mariano Pernas, juez de primera instancia de Tordesillas, ha sido trasladado, a su instancia, con igual cargo a Aleañices, y el de este punto, D. Lorenzo Cuadrillero, a Tordesillas.

El juez de primera instancia de Aracena, D. Francisco de Paula Mellado, ha sido trasladado en igual destino a Velez Málaga.

La sesión del CONGRESO de hoy la abrió el Sr. Olózaga a las dos.

LA HADA DE ANTEUIL.

POISON DU TERRAIN

LA SEÑORITA DOÑA JOAQUINA GARCIA BARRERA

cuando le saludaron con muestras de grande alegría, y el que guiaba detuvo los caballos y exclamó: «Buenos días, baron. El verso reconocido nuestro héroe se adelantó. — Buenos días, amigos, — dijo. — ¿Qué haciais a pie en los Campos Eliseos a las seis de la mañana? — dijo el que guiaba el carruaje. — Tomar el fresco. — ¿Volviais? — No, salgo ahora. — ¿Seguis viviendo en la calle de Hellder? — He tomado el boulevard Haussmann, siguiendo todo hasta la calle de la Pépinier. — Baron, — dijo uno de los dos que iban en el interior del carruaje, — a fé de Leon de Courtenay, que te has vuelto misterioso como un héroe de novela. — Héroe no, misterioso sí, — contestó el joven riendo. — Dadme fuego, Arturo; he dejado apagar mi cigarro. — Amigo mío, — dijo el personaje vestido de blanco que guiaba los caballos, — estais enamorado, eso se ve a la legua. — Quiza. — De seguro ibais ahora a suspirar al pie de alguna ventana. — No lo niego. Hasta la vista, señores, y gracias. Y el baron de Morgan saludó, atravesó los Campos Eliseos y siguió su camino hacia el Trocadero. Era el baron hombre de veintiocho a treinta años, de estatura regular, rubio esbelto y tal como pudiera sonarle la mujer mas romantica en su primera ilusion de amor. Caminaba lentamente, la mirada perdida en el horizonte, brumoso como

El Sr. Fernandez de las Cuevas habló para sincerarse de cargos que parece se le habían dirigido en la otra Cámara, por ser él uno de los compradores de terrenos de Balsain.

Los ministros dan las explicaciones necesarias. Palacio del Congreso 20 de julio de 1871.—Sanchez Ruano.—Gonzalez Hernandez.—Morayta.—Moreno Rodriguez.—Castilla.—Gonzalez Alegre.—Salinas.

das ni tan violentas como se ha dicho las interrupciones al discurso del señor Roda en la última sesión del meetings abolicionista. El auditorio ó una parte de éste solo interrumpió una vez al orador, calándose con las indicaciones del presidente y del Sr. Rodriguez, y recibiendo con vivas muestras de aprobación algunas frases que el mismo señor Roda le dirigió en sentido conciliatorio.

rio, si llega á constituirse con toda exclusión de sus amigos políticos. Mientras las oposiciones carlista y republicana redactaban la protesta que en otro lugar insertamos, los progresistas y demócratas se reunían en el salón de presupuestos para tomar también algún acuerdo respecto del particular, notándose que los demócratas particularmente y a algunos progresistas se mostraban también inclinados á censurar al vicepresidente Sr. Herrera; pero no llegaron á reunirse en número bastante y se supo que el Sr. Olozaga había manifestado que mañana habría sesión en el Congreso.

BOLSA DE MADRID DE HOY (20). FONDOS PÚBLICOS. Renta perp. del 3. 26-23 26-33 10 » Id. pegoños. 26 30 26 50 20 » Id. fin de mes. 00-00 00-00 » » Inscric. al 3 p. 100 00-00 00-00 » » Regta perp. ester. 00-00 00-00 » » M. del T. no prof. 00-00 00-00 » » Deud. del personal 00-00 00-00 » » Sisas de la Madrid 00-00 00-00 » » Obl. municipales. 00-00 00-00 » » Id. E. Erlang. y C. 00-00 00-00 » » Bill. hipotecarios. 91-00 99 0 » » Bonos del Tesoro. 76-00 76-20 » » Bill. id. V. jul. 71. 98-00 98-00 » » Id. octubre 71. 92-30 92-60 30 » Id. enero 72. 90-75 91-00 28 » Id. de los 3 vencim. 93-50 93-40 » » Carp. p. de bill. T. 00-00 00-00 » » CAR. Y SOCIEDADES. Abril 1850 de 4000 00-00 00-00 » » Id. de 2000. 00-00 00-00 » » Jun. 1851 de 2000. 00-00 00-00 » » Agosto 1852 de id. 00-00 00-00 » » Marzo 1853 de id. 00-00 00-00 » » Julio 1856 de id. 00-00 00-00 » » O. Públicas 1853. 00-00 00-00 » » Prov. de Madrid. 00-00 00-00 » » Ferro-carrils. 2000 48-00 48-25 20 » Id. nuevas de 2000 47-30 47-40 10 » Id. de 20000. 00-00 47-40 » » Id. nuevas de 20000 47-00 47-00 » » Banco de España. 163-30 163-30 » » CAMBIOS. Londres, á 90 d. f. 50-10 50-10 » » París á 8 días vista 8-24 8-24 » » MILICIA NACIONAL.—Servicio para el día 21 de julio.—Segundo batallón del distrito del Hospital.—Jefe de día: D. Vicente Floren.—Capitán de estado mayor: D. Eduardo Ortiz y Casado.—El secretario, P. A. J. Valdés.

ANIVERSARIO. El día 22, á las nueve de la mañana, tendrá lugar en la parroquia de San Lorenzo, por el eterno descanso de El señor D. ALFONSO SANCHEZ DALP, que falleció el 22 de julio de 1870.

